
 

第８回 札幌開発建設部遊水地事業監理委員会 議事要旨 

 

【開催日時】 平成 27 年 7 月 24 日（金） 15:00～17:00 

【開催場所】 札幌開発建設部 分庁舎Ａ会議室 

【委  員】 大内  幸則（寒地土木研究所 寒地農業基盤研究グループ長） 

◎ 加賀屋 誠一（北海道大学 名誉教授） 

黒木  幹男（ＮＰＯ法人 環境防災研究機構北海道 専務理事） 

浜本  聡 （寒地土木研究所 寒地水圏研究グループ長） 

松本 源太郎（札幌大学女子短期大学部キャリアデザイン学科 教授） 

※◎は委員長（50 音順） 

 

【議  題】 

１．規約の改正について 

２．審議 

(1) 千歳川遊水地群 

・工程管理について 

・事業費管理について 

(2) 北村遊水地 

・工程管理について 

・事業費管理について 

３．総評 

 

 

【議事要旨（委員会意見）】 

★千歳川遊水地群 

≪工程管理について≫ 

・１年経過し、順調に進んでいる印象を受ける。 

 

≪事業費管理について≫ 

・事業費の内訳について、具体な内容がわかるよう工夫して示していただきたい。 

 

≪関連する留意すべき事項≫ 

・地域から色々な意見はあると思うが、個々の意見に囚われすぎず、内水被害の軽減が

図られるように、十分に御注意いただきたい。 

 ・完成までの間も、内水を入れて効果を順次に出していける暫定運用を検討、実施して



いただけると良いと思う。 

・個々の遊水地管理だけでなく、千歳川遊水地群として統合管理的な計画も考えていた

だきたい。 

・利活用について地域の人達の意向を理想として、理解を得ながらこれからも是非しっ

かりやっていただきたい。 

 

★北村遊水地 

≪事業費管理について≫ 

・工事はまだ始まったばかりであるが、事業費に影響するリスクを整理し、少しでも早

い見通しを立てていただきたい。 

 

≪関連する留意すべき事項≫ 

・農業が上手く継続されるように、移転補償及び機能補償の対応を宜しくお願いしたい。 

・技術的な面、経済的な面、制度的な面について、今後も色々な問題に出くわす可能性

があるので、そういった視点で検討し円滑に事業を進めていただきたい。 

 

 

 

以上 


